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NOME EMPRESA VISTO E-mail / Fone 

Fernanda Benincasa ESBR - 
COMISSÃO  fernandabenincasa@energiasustentaveldobra

sil.com.br  

Fabio M. da Costa CNEC/UHE 
JIRAU  fabiologocosta@gmail.com  

Natália Sales de Souza MPE  cao-civ@mp.ro.gov.br  

Silas Rosa SEMUSA – 
COMISSÃO  silasmed@terra.com.br  

Márcia M. Mororó Alves SEMUSA  marciammororo@yahoo.com.br  

José Braz D. Padilha 
MS/SVS/DSA

ST - 
COMISSÃO 

 Jose.damas@saude.go.br  

Sandra M. M. V. Menezes SEMUSA  sandrinhavidal@bol.com.br  
Régia de L. F. L. Martins SEMUSA  Regia.martins@yahoo.com.br 
Valmira Rocha de Souza SEMUSA  Valmira.rocha@yahoo.com.br  
Marcelo Vitor C. Campos SEMUSA  Marcelo.campos@saude.gov.br  
Ângela Ribeiro de Souza SEMUSA  Astec-semusa@hotmail.com 
Williames Pimentel  SEMUSA  williamespimentel@hotmail.com  

Guilherme Abbad Silveira SAE - 
COMISSÃO  guilhermeabbad@santoantonioenergia.com.br  

Raimundo Nonato Soares CES 
COMISSÃO  Soares.pvh@hotmail.com  

Givanilde Alves Nogueira SEMEPE 
COMISSÃO  Nina.semep@hotmail.com/ 

givanilde@brturbo.com.br  
Nanci Maria R. da Silva IBAMA  nancibama@hotmail.com 
 
Difusão: 
TODOS OS PRESENTES 
  
 

 
ASSUNTOS TRATADOS 

RESPONSÁVEL 
PELA AÇÃO   

 
1) Cronograma (eventos e capacitações) trimestral para realização da 

produção de panfletos e solicitação de hotéis/auditório para realização de 
eventos. Planejamento para atender as demandas e facilitação dos fluxos. 
A SAE solicitou da SEMUSA a apresentar as datas desse cronograma. 
SEMUSA apresentou o cronograma.  – os eventos atendem com as datas 
comemorativas, mas as capacitações estão sem definição do mês. A 
SEMUSA comprometeu-se em enviar por e-mails cronograma detalhado 
mensalmente das capacitações na próxima quarta-feira dia 17/03/2010. 
 

2) Projeto de construção do CCZ de Jaci - Paraná e reforma de centro de 
zoonoses DCZ (Porto Velho). Construção dos laboratórios de malária 
– precisa de projeto e lugares para ser construídos. A SEMUSA informou 
que precisa reunir o corpo técnico para discutir e aprofundar o tema com a 

 
 

SEMUSA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SEMUSA 
 



 

Comissão de Gestão e Acompanhamento do Programa de Saúde 
Pública 15 MAR 2010 

 

Página 2 de 2 

 

 

possibilidade de realizar essa construção em Porto Velho. Necessita 
avaliar a viabilidade técnica e executiva no distrito de Jaci - Paraná.  

 
3) Execução do Plano Epidemiológico: A SEMUSA solicitou informações a 

respeito da execução do Plano Epidemiológico de Jirau, como cotações 
das carrocinhas e outros equipamentos daquele plano. Informa que 
solicitou esse material a pelo menos 6 meses de antecedência. A ESBR 
comunicou que o Plano Epidemiológico foi aprovado pela diretoria e que o 
processo de compra está sendo efetuado. Solicitado pelo Conselho 
estadual de Saúde – CES, a presença de representante da ESBR (com 
poder de decisão) na próxima reunião da Comissão  para prestar 
esclarecimento sobre o atendimento das solicitações já feitas pela 
SEMUSA e que são parte do PBA já aprovado. O IBAMA – compromete-se 
a interferir conforme o seu monitoramento para licenciamento ambiental na 
solução do problema do Plano Epidemiológico. A Comissão está de 
acordo. 

 
4) Indicadores de saúde a serem monitorados trimestralmente: pendente 

da última reunião. A SEMUSA apresentou alguns indicadores que foram 
revisados. Solicitou um prazo para revistar todos os indicadores 
encaminhando no dia 20/03/2010 para todos. Apresentação desses 
indicadores na próxima reunião da comissão, prevista para o dia 
12/04/2010. 
 

5) Os recursos a serem investidos no âmbito do Protocolo de Intenções 
Estadual: a SESAU reencaminhará a planilha de investimentos do 
Protocolo de Intenções Estaduais entre a SAE e Governo do Estado 
contendo o número de leitos criados com os investimentos no HB. – 
PENDENTE da reunião anterior. (data prevista: 16 de março 2010). Com 
a ausência do representante da SESAU, foi definido convidar para próxima 
reunião a assessoria técnica e representante da SESAU para apresentar 
os projetos do HB e a Policlínica. A Presidência da Comissão enviará 
ofício (via comissão) convidando o secretário estadual de saúde ou um 
representante designado para apresentar os projetos com os respectivos 
itens de  dimensionamento técnico, número de leitos entre outros. 
 

6) Plano de transição a ser apresentado pela SEMUSA para a USF de 
Santo Antônio: A SEMUSA já encaminhou para SAE o dimensionamento 
da USF Santo Antônio para o corrente ano. A SEMUSA sugere que o 
orçamento da manutenção desta unidade seja transferido da rubrica do 
monitoramento de vetores que atualmente  conta com previsão de gasto 
de 5 milhões e que os trabalhos preliminares de contratação já dão 
indicativo de uma redução significativa do valor previsto. A comissão 
aprova a transferência com o representante do conselho estadual de 
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saúde solicitando que ressalve sua anuência já que pretende analisar 
juridicamente a legalidade do ato. 
 

7) Avaliação das ações básicas e especializadas no âmbito dos 
investimentos: 
 

A. Quanto ao item 6 alínea B da ata anterior 12/01/2010 a comissão 
retifica: o item se refere a USF de Mariana A SEMUSA 
apresentará de qual rubrica do Protocolo de Intenções Municipais 
(celebrado entre a SAE e Prefeitura Municipal de Porto Velho): a 
SEMUSA e a SEMEPE encaminharão a nova lista de materiais 
necessários à unidade de Saúde do Mariana. Pleito já atendido 
pela SEMUSA 
 

B. A SESAU solicitou à SEMUSA que apresente o plano estratégico 
para as demandas de Jaci - Paraná para 2010. PENDENTE: 
Com a ausência da SESAU este item não entrou em pauta. 
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